こんにちは 日本共産党です。

- ●今年は、参議院選挙の年です。市民と野党の共闘を さらに発展させ、政権交代を切りひらく選挙にするため 全力をあげます。 あたたかいご支援を お願いします。
- ●日本共産党は、比例で現有5議席の絶対確保、広島選挙区で36歳の新人中村たかえを先頭にがんばります。

こんにちは 日本共産党です。

- ●コロナ感染の再拡大がすすんでいます。病床を大幅に削減する 公的病院の統廃合計画の中止、3回めのワクチン接種の促進、大規模なPCR検査の実施、医療・介護・保育などのケア労働者の待遇改善、困っている人に届く給付金の実現に 全力をつくします
- ●科学的な情報、現場の実情を伝え、コロナ封じ込めに全力をあげている「しんぶん赤旗」を、ぜひ、お読みください。

こんにちは 日本共産党です。

- ●自民党・公明党政権は、「敵基地攻撃能力」の保有を 言いはじめました。軍事対軍事の悪循環は、戦争の危険を 大きくするだけです。
- ●日本共産党は、東南アジア友好協力条約を 東アジア全体に広げ、「平和と協力」の地域にしていくため 全力をつくします。
- ●憲法改悪を許さない 全国署名に ご協力ください。

こんにちは 日本共産党です。

- ●地域経済を立て直すには、最低賃金の引上げ、大幅に下落している 米価の保障など市民のくらしを 直接 応援することが必要です。
- ●男女の賃金格差の解消、選択的夫婦別姓制度の導入、性暴力の根絶など ジェンダー平等社会実現も 切実な願いです。
- ●18歳までの医療費無料化、18歳までの国保税均等割の廃止も 重要な課題です。
- ●日本共産党は、健康で文化的な生活の保障、自由と民主主義、人権の保障を定めた憲法をくらしに生かすため全力でとりくんでいます。

こんにちは 日本共産党です。

- ●異常な豪雨、台風、猛暑など 気候危機の打開は 待ったなしの課題です。
- ●石炭火力と原発にしがみつく 自民党・公明党政権を 国民的な運動で 包囲しましょう。
- ●再生可能エネルギーを 地域が主体となって開発・運営し、その利益を 地域に還元できるしくみを 国の責任でつくらせましょう。

こんにちは 日本共産党です。

●岸田首相は、広島の出身でありながら 核兵器禁止条約に 背を向けています。 「ヒロシマ・ナガサキの悲劇を繰り返すな」の声を広げ、核兵器禁止条約への署名、批准を 実現しましょう。

こんにちは 日本共産党です。

- ●中国共産党の覇権主義的行動や 人権侵害は 絶対に許せません。
- ●平和と自由、民主主義を なにより大切にするのが社会主義・共産主義です。 それを踏みにじる 中国共産党は、その名に値しない 政党です。
- ●日本共産党は、「覇権主義をやめよ」「国際法を守れ」と厳しく要求しています。

こんにちは 日本共産党です。

- ●日本共産党は、今年、創立 100 周年を迎えます。
- ●戦前の日本は、民主主義も自由も人権も認めない、侵略戦争を繰り返す国でした。
- ●日本共産党は、戦前から、国民主権の実現、反戦平和を掲げてたたかい、それが、日本国憲法として 実を結びました。
- ●日本共産党は、選挙で示された 国民多数の意思によって 社会を一歩ずつ よくしていくため 一貫してとりくんでいます。
- ●参議院選挙での 市民と野党の共闘の発展・勝利、日本共産党の躍進に あたたかいご支援をお願いします。
- ●しんぶん赤旗は、桜を見る会、日本学術会議問題のスクープで、日本ジャーナリスト会議賞を受賞しました。他の新聞では読めない情報を「しんぶん赤旗」で、ぜひ、お読みください。